

BOLETÍN No. 111 ->>

UAA dará cobertura del 40% de la demanda, indicador superior al de otras instituciones de educación superior estatales a nivel nacional.

Gracias a esfuerzos institucionales diversas carreras han incrementado su demanda respecto a años anteriores.

Con un total de 11 mil 096 aspirantes, concluyó el pre registro de admisión a nivel licenciatura de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, correspondiente a la convocatoria 2018-2019, en la cual se ofrece un total de 4 mil 445 espacios en 63 programas educativos; así fue anunciado por el rector de esta Casa de Estudios, Francisco Javier Avelar González.

Al respecto, el rector de la UAA indicó que, de acuerdo a estos datos, en esta ocasión se dará una cobertura del 40 por ciento, indicador superior al compararlo con otras instituciones de educación superior estatales a nivel nacional.

Por otro lado, Avelar González señaló que se ha incrementado de forma general la demanda de los programas educativos gracias a los múltiples esfuerzos institucionales realizados, tales como una mayor promoción a través de visitas a planteles de bachillerato desde los primeros semestres, lo cual ha representado incrementos considerables en la demanda de diversas carreras respecto a años anteriores; por lo que señaló que se continuará trabajando en este tipo de estrategias para fortalecer a la totalidad de los programas educativos.

El rector de la UAA exhortó a los más de 11 mil aspirantes a brindar su mayor esfuerzo durante el resto de este proceso que continuará con la entrega de documentación hasta el 28 de marzo, la impresión del pase de ingreso al examen diagnóstico de la Institución del 7 al 20 de mayo, así como la presentación de éste último los días 19 ó 20 de mayo, según se indique en el pase antes mencionado.

Cabe mencionar que la publicación de los resultados se realizará el 23 de junio en los principales medios de comunicación de la entidad y a través de la página oficial web www.uaa.mx; por lo que se invita a los aspirantes a completar el proceso de admisión en tiempo y forma, consultando más información en las instancias institucionales correspondientes.

